

te alentados, en cuyo seguimiento manifiéstanse otros pueblos. Al recoger aquí, simplemente, la noticia del Congreso de Montagnana, que un gran diario madrileño dio, subrayándola con amplia y entusiasta glosa, queremos referirnos también al comentario que, como contestación a la misma, publicó nuestro Presidente, el Excmo. Marqués de Sales. En él se sintetiza magistralmente cuanto persigue la A. E. A. C., o sea la efectividad de esa gran Cruzada Nacional—el término, lejos de parecer hiperbólico, hemos de diputarlo acertadísimo—que conjugue los esfuerzos del Estado y el pueblo para salvar nuestros castillos.

